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Klar war die Kiste an sich nicht schlecht und das Konzept sehr interessant. Aber dass es halt
nie was zum Aufrüsten gab war einfach kacke. Neue Grafikkarten zum Bleistift. So war
Hardwarebeschleunigung für H.264 / H.265 nie möglich womit die Kiste dann am Ende
schlechter dasteht als die alten Käsereiben.
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